

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Ratas y mariposas

Han descubierto un planeta en el que cada día dura, como mínimo, 27 años y que tiene un tamaño 60 veces mayor que el de La Tierra. Teniendo en cuenta que en ese planeta la esperanza de vida de un humano sería de unos tres días y medio, y que, proporcionalmente, seríamos 60 veces más pequeños, no es descartable que provengamos del planeta recién descubierto. La lógica así lo señala porque una especie pequeña como una rata y con una vida corta como la de las mariposas, o sea una mierda, sólo puede tener sentimientos de grandeza como los que tiene la nuestra, trasladándose a un planeta mucho más pequeño, en el que nos creemos mucho más grandes y menos efímeros. En resumen: grandes como ratas, efímeros como mariposas: Nosotros.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Se acabó la Navidad, se acabó Sant Sebastià, de nuevo vuelve el contacto con la cruda realidad. Claro, que si eres Rodrigo del linaje de los Rato, tu vida no es tan terrible y nunca pagas el pato; más aún; si eres infanta, aunque todo lo hagas mal, defraudes, sises y robes: te defiende hasta el fiscal; y en los niveles más altos, los banqueros de postín; los que tapan sus vergüenzas con la doctrina Botín. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

SEX SHOP

precios especiales para la diócesis de Mallorca

ANILLOS DEL OBISPO

y déjese de usar otros afrodisiacos del demonio

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy cree que Pedro Sánchez sueña igual que él

Once cerebros españoles entre los jóvenes más influyentes del planeta. Trescientos cincuenta estómagos españoles entre los parlamentarios nacionales más agradecidos del planeta.

Descubren un planeta nuevo que tarda 10.000 años en dar la vuelta al sol. Los expertos creen que en ese planeta pudiera ser que nuestros políticos tardasen menos de un año en dejar de hacer y decir idioteces... aunque sólo se trata de una hipótesis aventurada.

Carlos Slim perdió en 2015 el equivalente al PIB de Honduras. Los expertos entienden que eso explica por qué Slim es bastante más intocable que Honduras.

En ERC niegan la orangutanidad de Oriol Junqueras. Se trata de humanidad, han precisado.

En Ferraz, la cúpula del PSOE desmiente que el de en medio de Los Chichos sea Pedro Sánchez. Qué más quisiéramos, han aclarado.

Joan Baldoví, diputado nacional de Compromís, le ha dicho al Rey que es muy alto y que si juega al baloncesto. En Compromís aseguran que no encontraron nada mejor para poner en las listas y que eso es lo que hay.

FRASEANDO

EL 25% EN 6 MESES
Fernando Vázquez, nuevo entrenador del Mallorca: "Sueño con ascender al Mallorca y celebrarlo con la afición". *¿En qué década estará soñando?*



ESTUPIDEZ
La vidivora Celia Villalobos: "Mi comentario sobre las rastas del diputado canario de Podemos fue estúpido en innecesario". *Bueno, doña Celia ya ha reconocido uno de los ítems de su más que amplio catálogo.*



SIN COJEAR
Los dueños de una cadena hotelera que, como Voldemort, no se debe nombrar, han asegurado: "Con la ecotasa nos estamos pegando un tiro en cada pie". *Perfecto porque así no cojearemos.*



SON DE FIAR
El portavoz de una cadena hotelera que, como Voldemort, no se debe nombrar: "Queremos el Palacio de Congresos, no compensaciones". *Son de fiar, sólo nos dejaron tirados con un agujero de 70 millones de euros.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Fernando Vázquez

“Trabajaré el concepto portería”

—¿Qué tal, don Fernando?
—A ver, no se me enrolle que tiene que parecer que estoy muy ocupado...
—Se dice que es usted un técnico especializado en Segunda división...
—Tiene que haber de todo. Y nadie nos asegura que el Barça o el Madrid no bajen a Segunda algún año.
—Hombre, este año no tiene pinta de que vayan a bajar a Segunda ninguno de los dos...
—La misma pinta que tiene el Mallorca de subir a Primera este año, eso es verdad.
—Yendo el cuarto por la cola no parece que el objetivo deba ser subir a Primera...
—De lo único que estamos seguros es de que gracias a la inyección de pasta del americano no acabaremos directamente en Tercera.
—Dicen que el club necesitaba un psicólogo y que usted para eso es bueno...
—Tras un primer contacto le diré que lo que me parece a mí que necesita este club es un psiquiatra. Un psicólogo no es suficiente.
—¿Hablamos de un trastorno bipolar?
—Hablamos de una psicosis esquizoide. Tienen alucinaciones: piensan que van a subir a Primera dentro de cuatro meses.
—¿Y usted que cree?
—Que hay que dar con el antipsicótico adecuado.
—Me refería a qué cree usted que hay que mejorar en el aspecto técnico...
—Les tengo que enseñar que los goles hay que meterlos en la portería contraria...
—Eso es importante, sí...
—Bueno, también es importante dejarles claro cuál es el concepto *portería*, que no sé si lo tienen claro.
—¿Qué semejanzas ve con otras situaciones en las que usted haya conseguido que su equipo ascienda?
—Si le soy sincero, que no debería serlo, absolutamente ninguna.
—¿Ninguna?
—Cuando al acabar la primera vuelta vas el cuarto por la cola y has metido sólo quince goles le puedo asegurar que el objetivo real es muy diferente a subir de categoría. Eso sí, con el americano de por medio estás seguro de que vas a cobrar, y eso ya es mucho.
—¿Pero entonces no le han contratado para subir a Primera?
—De momento me han contratado para decir que vamos a intentarlo, y gracias.
—Su época más exitosa como entrenador fue, precisamente, con el Mallorca...
—Pues a ver si se nos aparece la Virgen. *Ora pro nobis.*